

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Le lundi 1 Avril 2019 à 14h. au club

Compte rendu

Le club compte 65 membres. Le quorum de 33 est donc atteint, le nombre de participants ou représentés étant de 52.

Le Président ouvre la séance à 14h.

Rapport du Président :

Le Président évoque :

La situation sociale du club : quatre personnes malades ne peuvent plus participer aux tournois, par contre il y a de nouveaux inscrits, Marie-Claude et Gérard Tétreau, Margareth Aldribge et Keith Mills.

Les compétitions : les équipes en D1 et D2 ont eu des résultats honorables. Il faut féliciter Danielle et Jacques Etienne pour leurs excellents résultats puisqu'ils sont allés 2 fois en finale de ligue.

Fréquentation des tournois : celle-ci se maintient à une moyenne de 7-8 tables sur l'année.

Travaux : les travaux de rénovation sont terminés. Nouvelle moquette et murs tapissés donnent à la salle un confort thermique agréable et une sonorité réduite.

Rapport de la Trésorière :

La trésorière détaille le bilan financier du club (voir rapport affiché) qui se solde par un bénéfice de 737,36 €.

Le bilan est soumis au vote des membres qui donne quitus à la majorité absolue.

Questions diverses :

La cotisation pour l'année 2019-2020 reste inchangée et est à régler dès maintenant.

Le tournoi Kerleroo se poursuit et c'est le seul simultané auquel participe le club.

Le repas d'été est fixé le jeudi 20 Juin 2019 après le tournoi au restaurant La Camandoule .

Plus aucune question n'étant posée, le Président clôture la séance à 14h20 après avoir remercié les participants .

le Président
Patrick Schreiber

le Secrétaire
Yves Chabert